



Bayern-Jungstar Thomas Müller gab gestern bei den Pomperlbaum fleißig Autogramme, sehr zur Freude von (v.r.) Simon (12) und Fabian (12), die sich auch gleich ein Trikot signieren ließen.

– Foto: Doris Altmannsberger

Bayern-Star als Christkindl

Wenn das Christkindl aus München kommt und zur Feier des Tages eine rot-weiße Pomperlmütze trägt – dann steckt mit Sicherheit der Bayern-Fanclub Pomperlbaum dahinter. Der hatte für seine Mitglieder anlässlich der diesjährigen Weihnachtsfeier einen ganz besonderen Gast nach Karpfham geholt: Bayern-Jungstar Thomas Müller. Der gab sich – ganz ohne Star-Allüren – von seiner charmantesten Seite, beantwortete geduldig die Fragen der rund 200 Fans und schrieb danach auch noch fleißig Autogramme auf Fotos und T-Shirts, Trikots und Käppis. Versprechen musste er den Bad Griesbacher Pomperlbaum dann ebenfalls noch etwas: Wird der FC Bayern tatsächlich Champions-League-Sieger, dann kommt Thomas Müller zum Sommerfest erneut ins Rottal. Dann mit Ehefrau Lisa, für die sich die Bayern-Fans auch gleich ein „Rahmenprogramm“ überlegt haben: „Du lernst das Golf spielen – und wir kümmern uns um deine Frau“, versprach Pomperlbaum-Vorsitzender Manfred Wagner mit einem Augenzwinkern. – da